
 

 

Al Presidente del Consiglio del Comune di Surbo 

All’assessore alla Transizione Energetica sig.ra Marini 

 
                                                                                                                      

 
 

 

 
 INTERROGAZIONE considerazioni Progetto biomasse Agrienergia Circolare 6 srl  

Il sottoscritto Pasquale Paladini, in qualità di consigliere comunale di IMPEGNO COMUNE PER SURBO E GIORGILORIO, visto il 

progetto definitivo di un impianto a biomasse presentato in agro di Lecce dalla società Agrienergia circolare  6 srl, vista 

l’importanza del suo assessorato in materia di energia e di fonti rinnovabili 

                                                                            

INTERROGA L’ ASSESSORE DI RIFERIMENTO  

chiedendo di sapere nel prossimo consiglio comunale quali sono le considerazioni e il suo parere sull’impianto a biomasse 

presentato in agro di Lecce dalla società Agrienergia circolare  6 srl di cui si è tanto discusso anche sulla stampa nei giorni 

scorsi.  

Si chiede, inoltre, di sapere  se vi sono parenti di consiglieri e/o assessori che lavorano presso la società che ha redatto il 

progetto dell’impianto di cui sopra.

  

 Surbo 27 gennaio 2025 
                      
 
                   Cordiali saluti 
 

Pasquale Paladini  
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